

PROYECTO DE FORMACIÓN EN LA ALTERNANCIA CON EL EMPLEO (PFAE) TAMARÁN 2.0.

El lunes 26 de Febrero del 2024 se ha clausurado el PFAE Tamarán 2.0. Durante 11 meses se han formado 15 personas en todos los aspectos del proceso archivístico, contribuyendo así a catalogar, clasificar y preservar documentos de gran valor relacionados con la lucha canaria. El consejero Juan Díaz Sánchez acompañado de Vanesa Martín, alcaldesa de Ingenio, José Caballero, Presidente de la Federación de Lucha Canaria y Dámaso Rodríguez Secretario de la misma, brindaron unas palabras emotivas de agradecimiento por su arduo trabajo además de felicitarles por los éxitos conseguidos durante su formación. Este proyecto fue posible gracias a un convenio entre la Consejería y la Federación de Lucha Canaria. La Casa de Postas en Ingenio fue cedida a la Federación de Lucha Canaria con el propósito de salvar y enaltecer el invaluable patrimonio cultural y deportivo del deporte vernáculo de Canarias.



PFAE TAMARÁN 2.0



Clausura Pfae Tamarán 2.0 26/02/2024



El proyecto de formación en alternancia con el empleo Tamarán 2.0 está cofinanciado por el Servicio Canario de Empleo y el Cabildo Insular de Gran Canaria.